

Merci d'encourager nos commanditaires!

LES ESPACES MEMORIA

Chaque vie est une histoire.^{MD}

438 Notre-Dame, Repentigny
450 581.1330 www.memoria.ca



www.memoria.ca

Sylvain Rivest
Président

86, boul. Industriel
Repentigny, Qc J6A 4X6
450-581-4480

Courriel : sylvain.rivest@rivest.com



LICENCE RBO :

6327-9042-52



283, Valmont, Repentigny, Qc J5Y 3H5
450-581-1490 • 1-888-793-3273
Télécopieur : 450-581-4013
Courriel : ventes@girardauto.com

• Préarrangements
• Columbariums
• Salle de réception
• Chapelle

CHARLES E. RAJOTTE
COMPLEXE FUNÉRAIRE
Repentigny
www.salonfunerairerajotte.com
765, Notre-Dame, Repentigny **450 654-3342**



Directeur :
Gilles Rajotte

Pierre-Paul St-Jean, AVA,
Conseiller en sécurité financière – représentant autonome.
Représentant en épargne collective –
rattaché à Services en placements PEAK inc

PEAK
SERVICES EN PLACEMENTS
Chambre de la sécurité financière
MEMBRE DE LA CSCP

450-654-5670 Télécopieur 450-654-3847
92, rue Roberval, Repentigny (Québec), J5Y 2Z7
ppstjean@peakgroup.com
<http://www.peakgroup.com/>

PRENDRE UNE PUBLICITÉ !

C'est encourager votre paroisse
en profitant d'une belle visibilité,
le tout à un prix compétitif.

Contactez-nous au 450-581-0149,
il nous fera plaisir de vous informer.

Affiliée à :



Olivier Beausoleil

Pharmacien
300, rue Valmont, local 108
Repentigny, Qc J5Y 3X6
Téléphone : (450) 654-9808
Télécopieur : (450) 654-8919



SERVICE 24 HEURES

Bruno Dubé
T. 450.582-6740
C.duromir@hotmail.ca
Atelier mobile

Paroisse Précieux-Sang

115, rue Chauveau, Repentigny (Québec) J6A 5C5

Téléphone : **450 581-0149** Courriel : precieux.sang@videotron.ca

Secrétariat : heures d'accueil du lundi au jeudi de 9h30 à 12h00

À votre service : Marie-Hélène Venne

Équipe pastorale : Gilles Gosselin m.s.c., curé

Toan Dung Le, diacre animateur de pastorale

Roger Dubois, diacre collaborateur

Françoise Landry, agente de pastorale

Geneviève Landry, collaboratrice à la pastorale

Votre Conseil de fabrique : Gilles Gosselin m.s.c., président

Jean-Claude Masabarakiza (2026), Rolande Segla (2027), Danielle Larivière (2027),
Jeanne Darmick Fleurimond (2028), Yves Cormier (2028)

**Pour toute information sur la vie de notre communauté chrétienne,
consultez notre site web : www.precieux-sang.org**

1^{er} février 2026

4^e dimanche ordinaire A

Heureux

Après
la mise en scène
de la mission de Jésus
(dimanche dernier),
voici le Sermon
sur la montagne.
Les Béatitudes sont
l'exorde du Sermon :
le secret
du vrai bonheur
est d'être
pauvre de cœur.



La méditation du Père Pierre Duvillaret

La nouvelle Alliance

Cette page d'Évangile nous renvoie à plus de mille ans en arrière. Dans le désert du Sinaï, Moïse gravissait la montagne lui aussi. Il allait à la rencontre de Dieu pour sceller l'Alliance avec lui (Exode 19).

Seul Moïse avait gravi la montagne et s'était approché de Dieu. Désormais, il n'y a plus d'interdit. Tu nous appelles tous, Jésus, à te suivre *sur la montagne*, y compris *les boiteux, les aveugles, les estropiés, les muets et bien d'autres encore* (Mt 15, 30). Tu es venu faire monter vers le Père l'humanité entière. Donne à chacun d'entendre cet appel et de vivre la joie de l'intimité divine.

Ouvrant la bouche, il disait...

Moïse a été un agent de liaison entre Dieu et Israël. Que de fois il a fait l'aller et retour entre le Sinaï et le peuple! Celui-ci devait rester en bas de la montagne. Désormais la montagne de Dieu est accessible à tous; Dieu est descendu : *Le Verbe s'est fait chair et il a établi sa tente parmi nous* (Jean 1, 14). Tous peuvent s'approcher de toi, entendre ta voix, t'écouter directement.

Quelle joie pour tes contemporains, Seigneur!

Mais la même joie m'est offerte : tu es toujours avec nous... par ton Église, par tes sacrements, par l'Eucharistie surtout... *Vivante est la parole de Dieu* (Heb 4, 12). Cette parole, c'est toi, Jésus, le *Verbe de Dieu*; à travers une page de la Bible que j'entends ou que je lis. C'est toi qui me parles aujourd'hui.

Heureux les pauvres de cœur... Heureux... Heureux...

Ce que tu nous proposes ce n'est pas une loi à observer, comme au Sinaï, c'est un bonheur à accueillir. Tu nous veux heureux. Tu insistes sur cela! Tu nous indiques les sentiers à prendre pour y parvenir. Et tu es notre guide, modèle de pauvreté, de douceur, de toutes les béatitudes... Tu es le chemin qui nous conduit vers le vrai bonheur, vers la joie d'être fils et fille de Dieu avec toi et en toi.

Prière d'évangile

. "Heureux les pauvres de cœur !" Que devons-nous changer dans nos vies pour accéder à ce bonheur-là? Peut-être renoncer à nous comporter comme si nous avions le monopole de la vérité.

"Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice!" Prends pitié, Seigneur et Père, de notre propension à revendiquer une justice qui accable les plus faibles. Fais de nous des instruments inventifs de ta tendresse et de ton infinie patience.

"Heureux les coeurs purs, car ils verront Dieu!" Te vois, toi, le Créateur du ciel et de la terre, nous ne pouvons y prétendre ici-bas. Mais la promesse de ton Fils s'accomplira si la douceur et l'humilité guident nos pas.

Signes d'aujourd'hui no 176

Merci d'encourager nos commanditaires!

IGA extra Famille Thibault
IGA extra #8530 Famille Beauregard-Thibault Inc.
1315 boulevard Iberville #110
Repentigny (Québec)
Tél : 450-654-0105

Legim Express, mijoté de légumes cuit traditionnellement à l'haïtienne prêt en +/- 20mn
438-969-8712 / infos@safrozen.com
www.safrozen.com

Safrozen.foods **Safrozenfood** **Épicerie Armel**: 555 Boul. Lacombe Local F
Repentigny, QC J5Z 3B5

PHARMAPRIX
Carine Bakwa Muelanzambi
Pharmacienne propriétaire

Galeries de Repentigny
85, boul. Brien
Repentigny, QC J6A 8B6
Tél. : 450-470-1366
Téléc. : 450-470-1367

UNE APPROCHE HUMAINE DES CHOIX ÉCLAIRÉS

LE REPOS SAINT-FRANÇOIS D'ASSISE
COLOMBARIUMS – MAUSOLÉES –
CRÉMATORIUM – CIMETIÈRE
514-255-6444

Centre du Laser Dentaire
Dentisterie de Haute Technologie, Orthodontie et Implantologie
275, rue Paradis, suite 4
Repentigny, QC J6A 8H2
(450) 581-0833
info@laserdentiste.com

Dr. André Tawil, Dre Karine Benoit

Vie de notre communauté

Fête amour et fidélité

L'année 2025 marque pour votre couple un anniversaire de mariage qui soit un multiple de 5? Il y a 5, 10, 15, ... 50 ans et plus, vous prenez l'un envers l'autre et devant Dieu l'engagement de vous aimer pour la vie. Votre anniversaire de mariage est un témoignage pour votre famille comme pour votre communauté chrétienne.

C'est pourquoi votre paroisse du Précieux-Sang serait heureuse de vous accueillir à la fête Amour et fidélité, le dimanche 15 février 2026 à la messe de 10 heures.

Nous vous informons que cette célébration sera vécue communautairement, en toute simplicité, sans que chacun ait à prendre la parole. Laissez-vous aimer et fêter! La messe sera suivie d'un vin d'honneur offert à vous, jubilaires, et à vos invités.

Information et inscription : secrétariat 450-581-0149

Gestion et partage

Offrandes dominicales : 1 489,75\$
Luminaires : 90,25 \$



Lumière, symbole de notre présence devant Dieu...
La lampe du sanctuaire brûlera
à l'intention de la famille Dufour-Lévesque.

Ordo et intentions de messes

4^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 31 janvier

- 16 h 30 Action de grâce pour Debbie – D.L.
Action de grâce pour Lourdine Jean-Noël, Scattie, Sage, Seven Cabrera et famille – Taty Fifi

Dimanche 1^{er} février

- 10 h 00 † Mme Jeannette Drapeau – famille André Valiquette
† Pierrette et Michel Dalpé – leur fille Lise
† Mme Solange Noël Lehouillier – son époux

Lundi 2 février

Présentation du Seigneur au Temple

- 9 h 00 † Mme Solange Noël Lehouillier – Jeanne D'Arc et Jose
† Hermine de Mitchell Ladouceur – Carole et Tony
† M. Max Joseph – sa fille

Mardi 3 février

Temps ordinaire

- 9 h 00 † Mme Vitalia Chaperon – son fils Roland Alexis

Mercredi 4 février

Temps ordinaire

- 9 h 00 † Mme Anne-Marie Lessard – Carole et Tony

Jeudi 5 février

Sainte Agathe, vierge et martyre

- 9 h 00 † Mme Jacqueline Thauvette – C.R.

Vendredi 6 février

Saint Paul Miki et ses compagnons, martyrs

Fermé

Samedi 7 février

5^e dimanche du temps ordinaire

- 16 h 30 Action de grâce pour l'Esprit Saint – Debbie

Dimanche 8 février

- 10 h 00 † Mme Jeannette Drapeau – famille André Valiquette
† Mme Nathalie Valiquette – son frère André
† Membres défunts des Chevaliers de Colomb – Chevaliers de Colomb

Terre Sainte

Treize évêques catholiques d'Europe et d'Amérique du Nord, au terme d'une mission de cinq jours en Palestine et en Israël, se disent inquiets par ce qu'ils ont observé dans cette Terre Sainte où tous aujourd'hui « souffrent de traumatismes ».

Dès leur arrivée, le samedi 17 janvier, les évêques – dont Mgr Christian Rodembourg, évêque de Saint-Hyacinthe – ont visité deux communautés bédouines de Cisjordanie.

Là, « nous avons entendu des récits d'attaques perpétrées par des colons israéliens, de violences et d'intimidations continues, de vols de bétails et de démolitions de propriétés, qui empêchent beaucoup d'entre eux de dormir la nuit par crainte de nouvelles violences », écrivent-ils dans le communiqué final de 2026 de la coordination épiscopale pour la Terre Sainte.

Dans Taybeh, le dernier village chrétien de Palestine, les habitants ont témoigné des exactions qu'ils subissaient quotidiennement. Ils ont mentionné « des attaques des colons extrémistes, la destruction de leurs oliviers, la confiscation de leurs terres et les actes d'intimidation ». Plusieurs d'entre eux ont même confié aux évêques songer à quitter la terre où ils sont nés.

Par ailleurs, notent les évêques, « les voix courageuses qui s'élèvent en Israël pour défendre les droits humains et civils sont de plus en plus menacées ».

« Défendre les voix marginalisées est une solidarité qui coûte cher », écrivent-ils, craignant même que ces défenseurs soient bientôt « réduits au silence ».

« Nous affirmons le droit d'Israël à exister et celui des Israéliens à vivre en paix et en sécurité », écrivent les treize évêques. « De même, nous demandons que ces mêmes droits soient respectés pour tous ceux qui sont enracinés dans cette terre. Nous espérons que les efforts de paix l'emporteront sur la violence et qu'il n'y aura plus d'actes de terrorisme ni de guerre. »

Les évêques disent aussi avoir été bouleversés par leurs rencontres avec des parents qui ont perdu un enfant durant les conflits qui affectent la Terre Sainte. Ces parents qui « parviennent malgré tout à pardonner sont une preuve éclatante que la paix et la réconciliation sont possibles ».

« Peu d'expériences sont aussi dévastatrices, ajoutent-ils. Quand une mère ou un père implore la fin de la violence, le monde doit écouter et agir. »

C'est pourquoi ils demandent aux gouvernements d'Europe, du Canada et de États-Unis de "faire pression" sur Israël pour qu'il respecte l'ordre international fondé sur des règles et relance des négociations significatives en vue d'une solution à deux États.

Déclaration de trois cardinaux américains

« Les événements au Venezuela, en Ukraine et au Groenland ont soulevé des questions fondamentales sur l'utilisation de la force militaire et le sens de la paix », estiment trois cardinaux américains qui n'ont pas hésité le lundi 19 janvier à publier une déclaration sur la « moralité de la politique étrangère américaine ».

Les cardinaux Blase J. Cupich, Robert W. McElroy et Joseph W. Tobin, respectivement archevêques de Chicago, Washington et Newark, reconnaissent que, ces derniers jours, les gestes belliqueux du président Donald Trump ont entraîné les États-Unis « dans le débat le plus profond et le plus brûlant depuis la fin de la guerre froide », soit la moralité des actions que ce pays mène dans le monde.

« Les droits souverains des nations à l'autodétermination semblent bien fragiles dans un monde où les conflits ne cessent de s'intensifier », reconnaissent les trois signataires.

Ensemble, ils disent renoncer à la guerre « comme instrument au service d'intérêts nationaux étroits » et ils rappellent au président que l'action militaire ne doit jamais être considérée « comme un instrument normal de la politique nationale ».

« Nous recherchons une politique étrangère qui respecte et promeut le droit à la vie humaine, la liberté religieuse et le renforcement de la dignité humaine à travers le monde, en particulier par le biais de l'aide économique. »